



13 Pièces

447 m²

Réf. 9607

7 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs de la Croix des Gardes, au calme absolu, au sein d'un jardin paysager de près de 1500 m2, cette propriété moderne aux lignes et courbes élégantes bénéficie d'une magnifique vue sur la Méditerranée et le massif de l'Estérel. Depuis son toit terrasse de plus de plus de 115 m2 avec jacuzzi, admirez de somptueux couchers de soleil sur les roches rouges et profitez, sur la large terrasse inférieure chauffée, de vous prélasser au bord de la piscine chauffée à débordement ou de diners inoubliables entre amis ou en famille. Sur environ 450 m2, la villa compte de vastes espaces ...

Co-exclusivité. Nestled in the heights of La Croix des Gardes, in absolute peace and quiet, in a landscaped garden of almost 1,500 sqm, this modern property with its elegant lines and curves enjoys magnificent views over the Mediterranean and the Estérel massif. From its 115 sqm roof terrace with jacuzzi, admire the sumptuous sunsets over the red rocks and, on the large lower terrace, relax by the heated infinity pool or enjoy unforgettable dinners with friends or family. Spanning around 450 sqm, the villa boasts large, bright reception areas with refined decoration, a kitchen opening onto the ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

